



# Les Clefs d`Or Austria

## CONCIERGE d`HOTEL

### Eröffnung der Prüfungssaison in den Tourismusschulen Bad Gleichenberg

Bei strahlendem Sonnenschein wurde die diesjährige Prüfungssaison in den Tourismusschulen Bad Gleichenberg eröffnet.

Seit über 20 Jahren besteht die Kooperation der österreichischen Goldenen Schlüssel mit dieser Schule nunmehr. Dank des sehr engagierten Lehrerstabs (mit Alois Schöllauf an der Spitze) wird hier eine qualitativ hochwertige Conciergeausbildung durchgeführt, die weltweit in unserer Berufsvereinigung Achtung findet.



Unter der Leitung von Rainald Egerth, unserem Schulungsbeauftragten, und der Mitwirkung von Peter Mudretzkij vom Hotel City Central Wien und Thomas Klingsbigl vom Hotel Goldener Hirsch Salzburg wurden am 8. Mai 29 Schüler geprüft. Während voller 8 Stunden wurden den Studenten fachliche Fragen und herausfordernde Conciergeaufgaben – wie die Beschaffung von Premierenkarten für die Sommerfestspiele oder die Organisation eines privaten Kräuterführers – gestellt.



# Les Clefs d`Or Austria

## CONCIERGE d`HOTEL

Die Schüler beeindruckten durch ihr Wissen und bewiesen wieder einmal den hohen Ausbildungsstandard.

Zum Abschluss erhielten alle ihr wohlverdientes Diplom.



Für uns Prüfer war der Besuch in dieser Tourismusschule eine schöne Abwechslung zu unserem Berufsalltag. Hier durften wir uns als Gäste fühlen. Jede/r SchülerIn grüßt freundlich, wir wurden gut umsorgt und die angenehme Atmosphäre in der Schule war spürbar.

Mögen noch viele, viele Jahre dieser Kooperation folgen.